

# BAB I

## PENDAHULUAN

### A. Latar Belakang Masalah

Beladiri adalah suatu pertahanan diri manusia yang sudah ada sejak zaman dahulu kala, Pencak silat adalah satu dari sekian banyak beladiri yang ada di bumi ini. Pencak silat yang menjadikan beladiri sebenarnya sejak dahulu sudah ada karena dalam melindungi dirinya manusia harus bertempur, baik bertempur dengan manusia dan bertempur dengan hewan buas. Olahraga seni beladiri merupakan perpaduan aktivitas fisik dengan unsur seni, teknik membela diri, olahraga serta batin yang di dalamnya terdapat muatan seni budaya masyarakat dimana seni beladiri itu lahir dan berkembang ( Maulana, 2010 ). Olahraga seni beladiri populer dengan berbagai macam seni khas daerah tertentu tempat asal dan dikembangkan seni beladiri tersebut, sehingga menyebabkan seni beladiri tertentu ke daerah lainya menjadi salah satu cara untuk melestarikan budaya daerah tertentu. Menurut ( Utomo, 2002 ) menjelaskan bahwa seni beladiri adalah seni yang menyelamatkan diri.

Bisa kita ketahui mirisnya Pemuda-Pemudi dalam berolahraga adalah salah satu penyakit Pemuda-Pemudi sekarang, terkhususnya dalam mengikuti olahraga seni beladiri yaitu ber-pencak silat. Pencak silat Gaperindo (Garuda Perkasa Indonesia) adalah salah satu khas beladiri Indonesia yang berdiri pada tahun 2022 tepatnya di Sei Toras, Dusun Sidomulyo, Desa Tj. Mulya, Kec. Kp. Rakyat, Kab. Labuhanbatu Selatan, Provinsi Sumatera Utara. dan Guru Besar Bpk JY. NAPITUPULU alias BANG NAPI, S dan dibantu oleh anaknya JOHN PARDAME NAPITUPULU alias BANGDAM. dan masih memiliki puluhan murid saja. Dan pemasarannya di wilayah Indonesia terkhususnya di wilayah kabupaten Labuhanbatu Raya masih sedikit. dan masih terbuka di Yayasan PT. UMW SIPEF GROUP sebagai salah satu ekstrakurikuler sekolah tersebut, dan terbuka juga di pelatihan Security di PT. UMW SIPEF GROUP, terbuka juga di Universitas Labuhanbatu. dan terbuka juga untuk umum tepatnya di Markas Besar Sei Toras.

Markas besar pencak silat Gaperindo bertempat di Sei Toras, Dusun Sidomulyo, Desa Tj. Mulya, Kec. Kp. Rakyat, Kab. Labusel, Prov. Sumut. Perkembangan pencak silat Gaperindo masih sangat sedikit. dan masih terbuka di pedesaan saja. dan belum terbuka di kota-kota besar. dan pencak silat Gaperindo sangat berbeda dengan pencak silat lainya, baik dari segi seragam, sabuk, uang bulanan, pola latihan, jurus, dan macam lainya. Adapun tingkatan sabuk pencak silat Gaperindo (Garuda Perkasa Indonesia) menjadi salah satu keuntungan dimana

semua anggota/murid pencak silat Gaperindo wajib mengikuti kenaikan tingkat sabuk dengan persyaratan sudah mengetahui semua tanggung jawab selama mengikuti pencak silat Gaperindo. dan kenaikan tingkatan sabuk pencak silat Gaperindo berbeda-beda dengan warna sabuk. dan adapun tingkatan warna sabuk dari dasar sampai tingkat tertinggi adalah sebagai berikut :

## Gambar

### Jenis dan warna sabuk di Pencak Silat Gaperindo



Pencak silat Gaperindo menjadi salah satu usaha yang saya miliki dimana dengan jasa saya bisa mendapatkan keuntungan dengan cara membuka latihan Umum dan ekstrakurikuler di Yayasan PT UMW SIPEF GROUP dimana Yayasan tersebut membayar uang latihan

kepada saya setiap bulan sekali.dan bukan cuman itu saja,latihan beladiri Security di PT UMW SIPEF GROUP juga dilatih oleh saya dengan pencak silat Gaperindo ini,dimana perusahaan Security ataupun Manager Security membayar uang latihan kepada saya setiap bulan sekali.

Usaha ini mungkin agak berbeda dengan usaha seperti biasanya yang kita ketahui,dimana usaha ini adalah bidang usaha jasa dimana dengan skill ataupun keahlian saya dibidang beladiri dapat menghasilkan keuntungan bagi saya,dan bahkan bagi orang lain juga seperti anggota/ataupun murid silat lainnya.usaha ini memang tidak seperti usaha yang kita ketahui disekitar kita seperti,usaha peternakan,usaha perdagangan,usaha pertambangan,usaha transportasi,usaha laundry,usaha sembako,usaha kuliner dan macam lainnya lagi.

Bisa kita ketahui ada beberapa manfaat dalam berwirausaha Thomas W.Zimmerer *et al* (2005) merumuskan manfaat berwirausaha sebagai berikut:

1. Memberi peluang dan kebebasan untuk mengendalikan nasib sendiri.
2. Memberi peluang melakukan perubahan : Pebisnis menemukan cara untuk mengombinasikan wujud kepedulian mereka terhadap berbagai masalah ekonomi dan social dengan harapan akan menjalani kehidupan yang lebih baik
3. Memberi peluang untuk mencapai potensi diri sepenuhnya : Memiliki usaha sendiri memberikan kekuasaan, kebangkitan spiritual dan membuat wirausaha mampu mengikuti minat atau hobinya sendiri.
4. Memiliki peluang untuk meraih keuntungan seoptimal mungkin
5. Memiliki peluang untuk berperan aktif dalam masyarakat dan mendapatkan pengakuan atas usahanya
6. Memiliki peluang untuk melakukan sesuatu yang disukai dan menumbuhkan rasa senang dalam mengerjakannya Entrepreneur dalam menjalankan bisnisnya tidak lepas dari modal.

## **B. TUJUAN PENELITIAN**

1. Untuk mengetahui bagaimana strategi pemasaran usaha Pencak Silat Gaperindo
2. Untuk mengetahui kendala-kendala yang dihadapi dalam pengembangan usaha Pencak Silat Gaperindo
3. Untuk mengetahui seberapa besar pengaruh kewirausahaan terhadap pendapatan Pencak Silat Gaperindo

### **C. MANFAAT PENELITIAN**

1. Sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan studi (S1). Pada fakultas Sains Dan Teknologi, Program Studi Agroteknologi Universitas Labuhanbatu.
2. Hasil penelitian ini diharapkan dapat digunakan sebagai bahan informasi bagi pihak yang memerlukan dalam pengembangan Kewirausahaan
3. Serta dapat memperoleh pengalaman kerja khususnya yang ada dibidang kewirausahaan dan dapat memperoleh dalam keterampilan usaha dan juga pengalaman usaha dan serta memecahkan permasalahan yang ada dalam sistem kwirausahaan terkhususnya usaha Pencak Silat Gaperindo Junior.